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为什么游资炒股不炒期货，股票的大股东为什么一般在庄
家操纵股价的时候不出手稳定股价呢？我不是说得最近的
股灾，而是问一般情况-股识吧

一、为什么炒股票的人比做期货的人多

1、做期货的门槛比较高，股指期货需要50万的初始资金才可以开户，商品期货里
只有少数品种的保证金不高，像铜，铝等的资金量要求比较高。
适合资金充裕的朋友做。
2、期货是保证金交易，通常只需要用实际价值10%左右的保证金就可以做交易。
相对应他的风险就明显的放大了很多很多，除非是老手，或高手，不然的话，冒然
进去会陪得很惨的。
扩展资料除外市户口职工离职、职工离退休两种提取类型外，其他类型的提取均需
经公积金管理中心审核后才可到银行办理提取手续，办理程序如下：1、提交相关
证件，经市住房公积金管理中心或办事处审核盖章。
2、持经市公积金管理中心或办事处审核盖章的《住房公积金提取单》、住房公积
金专用存折或公积金联名卡和有效身份证等到相关银行住房公积金业务经办网点办
理提取。
参考资料来源： 百科-公积金

二、股票的大股东为什么一般在庄家操纵股价的时候不出手稳定
股价呢？我不是说得最近的股灾，而是问一般情况

你好股票涨涨跌跌很正常再者公司股东有很多，股价的变化不是公司说了算股东能
做到的无非就是出面澄清一些负面消息或者强调公司没有任何问题但是这样的效果
都不怎么好自说自话了，市场也不买帐

三、为什么炒股票的人比做期货的人多

1、做期货的门槛比较高，股指期货需要50万的初始资金才可以开户，商品期货里
只有少数品种的保证金不高，像铜，铝等的资金量要求比较高。
适合资金充裕的朋友做。
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2、期货是保证金交易，通常只需要用实际价值10%左右的保证金就可以做交易。
相对应他的风险就明显的放大了很多很多，除非是老手，或高手，不然的话，冒然
进去会陪得很惨的。
扩展资料除外市户口职工离职、职工离退休两种提取类型外，其他类型的提取均需
经公积金管理中心审核后才可到银行办理提取手续，办理程序如下：1、提交相关
证件，经市住房公积金管理中心或办事处审核盖章。
2、持经市公积金管理中心或办事处审核盖章的《住房公积金提取单》、住房公积
金专用存折或公积金联名卡和有效身份证等到相关银行住房公积金业务经办网点办
理提取。
参考资料来源： 百科-公积金

四、为什么有的游资封涨停 有的游资砸盘

有的游资封涨停，有的游资砸盘的主要原因是不同游资对不同资产持有不同的看法
。
简单来说，看涨的游资封涨停，看跌的游资砸盘。
游资，或叫投机性短期资金的目的在于用尽量少的时间以钱生钱，是只为追求高回
报而在市场上迅速流动的短期投机性资金，纯粹以投机盈利，而不是制造就业、商
品或服务。
当然游资要操盘套利也必须要有经济基础，即该资产价值被高估，游资的砸盘成功
率更高，反之亦然，所以针对不同的资产，不同游资有的封涨停有的砸盘。
扩展资料游资的危害：1、虚假繁荣热钱进来对经济造成推波助澜的虚假繁荣。
热钱在赌人民币升值预期的同时，乘机在其他市场如房地产市场、债券市场、股票
市场以及其他市场不断寻找套利机会。
因此，不排除一些套利资本进入了我国的房地产市场。
很多房地产开发商之所以不愿意降低楼价房价，一个很重要的原因是对国际热钱心
存幻想，而能够吸引国际热钱进入中国楼市的一个很重要的理由，就是人民币的大
幅升值。
2、金融秩序热钱大量进入，加大外汇占款规模，影响货币政策正常操作，扰乱金
融体系的正常运行，加剧国内通货膨胀的压力。
使得我国货币政策主动性不断下降，货币政策效果大打折扣，增加了通货膨胀的压
力。
3、升值压力热钱流入，人为加大了人民币对外升值的压力。
我国现行的汇率体系，以及美元持续贬值，吸引了热钱流入中国。
因此，只要人民币升值预期不变，随着流入热钱的增多，人民币升值的压力就越大
。
4、影响市场热钱的流出，使经济剧烈波动，如果热钱大规模迅速流出，会使一些
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投机气氛较大的市场价格会大幅波动，如房地产价格迅速回落、债券价格以及股票
市场大幅震荡等。
参考资料来源： 百科——游资参考资料来源： 百科——砸盘

五、对于炒期货方面的了解几乎是零，可以从头学吗？这个复杂
不，炒期货和炒股，哪个风险更大，亏损更多？？？

一、按一般人的惯性思维及社会舆论理解，期货风险很大，因为有杠杆，资金可以
亏到零，甚至如果出现极端情况，可能还会欠期货公司钱。
比如你做到橡胶，而橡胶连续跌停，你想平仓都平不了，期货公司想强制平仓也平
不了，那么就有可能出现，亏损超过你的本金的情况，也就是说你欠期货公司的钱
了。
而股票就没有这个问题，起码不会欠钱，最多就是亏的只剩本金的1/10或更少，如
果公司不退市，只要一直拿着，说不定哪天还可能回来。
而期货就没有这种机会了，亏了就是亏了。
二、从专业角度说，期货其实只是提高了资金使用率，杠杆倍数其实是你自己可以
通过控制仓位来调节的，没用人要求你必须重仓操作或者满仓操作，只要仓位控制
好，期货具有更大的灵活性，而且期货随时可以开仓平仓，日内交易，而且可以做
空，不像股票只能买涨。
三、建议，如果股票你都做不到能稳定赚钱，建议不要去做期货，因为期货有更大
的诱惑力，自然对人的要求更高，如果你控制不了自己的情绪，就会重仓操作或频
繁交易（当然程序化的高频交易是另外一回事，他们的系统是验证过能赚钱的），
这两样是亏损的罪魁祸首，这里是跟能放大人的赌性的场所。
也是一般舆论常说期货风险巨大的根源所在。
在我看来，期货更适合程序化交易。

六、做股票的为什么很多都不愿意做期货

因为水平不够，而且对期货了解太少，股票有几个不是被股评家忽悠进股市，但是
期货比较低调，因为要求水平比较高，但是有句话是，有钱的人做股票，没钱的人
做期货
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